



“Traiciona a México”: Kenia López Rabadán y otros opositores se lanzaron contra Yasmín Esquivel



Yasmín Esquivel Mossa, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), ha sido **señalada en dos ocasiones por presunto plagio**. La segunda ocasión ante supuestas **similitudes entre su tesis doctoral y 12 trabajos** presentados antes del suyo.

Entre las personas que han reaccionado está **Kenia López Rabadán**, senadora por Acción Nacional, quien este 25 de febrero acusó a la ministra de **traición a México**. Aseguró que Esquivel vota en la Corte lo que López Obrador le ordena, plagia las tesis, miente al Senado al decir que es imparcial y “solo quiere poder y dinero”. A la voz de López Rabadán se unieron las del diputado **Jorge Triana**, el militante panista **Javier Lozano** y **Vicente Fox**, expresidente de México por el PAN.

La **crítica de Triana fue hacia la permanencia de Yasmín Esquivel en la Suprema Corte**, la cual calificó como “insostenible”. Asimismo, **indicó que la ministra debería abstenerse de discutir la reforma electoral**, mejor conocida como plan B.

[“Traiciona a México”: Kenia López Rabadán y otros opositores se lanzaron contra Yasmín Esquivel - Infobae](#)